
Es wird angeregt, den Ausschussmitgliedern zukünftig die vom Schulamt ermittelten Zahlen zu 
Kindern aus Aussiedlerfamilien zur Verfügung zu stellen. 


